
令和６年第１回隠岐の島警察署協議会開催協議会名

令和６年２月27日（火）午後１時30分から午後３時00分まで開 催 日 時

４人（松岡会長、山根副会長、柳原委員、石川委員）協議会委員
出 席 者

９人（署長、次長、生活安全刑事課長、警備課長等)警 察 署

令 和 ６ 年 隠 岐 の 島 警 察 署 運 営 指 針会議・協議 署長からの 報 告 事 項

報 告

【次長、警備課長及び各係長】説明概要

資料を配布して令和６年隠岐の島警察署運営

指針及び活動重点を説明した。

効果的なミニ広報紙の作成諮 問 事 項

【地域係】説明概要

ホワイトボードに貼付したミニ広報紙を各委

員が閲覧し、地域係長が「ミニ広報紙作成の工

夫点」について説明した。

【委員意見１】答申（意見等）

堅い内容だけではなく、駐在所の方がお子さ

んを授かった記事等を見て、大変親しみを感じ

た。

【委員意見２】

今日まで、自分が住んでいる地区の駐在所だ

けが広報紙を作っているのかと思っていた。

ほかの駐在所等が作成された広報紙も見てみ

たいと思った。

【委員意見３】

カラーで大変見やすい。費用面で支障がある

かもしれないが、各地区に回覧するものもカラ

ーにできないか。

【警察署意見１】

白黒で印刷したものを回覧しているのが現状

であり、数百枚に及ぶものをカラーで印刷する

のは費用面で難しい。

【委員意見４】



回覧は 「早く次に回さなくては」という思、

、 。いから あまり内容を確認できないことがある

【委員意見５】

カラー印刷したものを回覧することが費用面

で難しいことはよく分かる。

多くの方に見ていただくため、回覧だけでは

なく、免許の更新のために署に訪れた方等に見

ていただけるように、署の窓口付近にカラー印

刷したものを掲示してはどうか。

【警察署意見２】

窓口等見えやすい場所に掲示すれば、地区に

限定されずに多くの方に見ていただけるので、

掲示を検討する。

【警察署意見３】

他署では、ホームページに掲載しているとこ

ろもある。御意見を頂いたように、広報紙を少

しでも多くの方に見ていただけるよう、あらゆ

る方法を検討する。

【委員意見１】自 由 意 見

青色防犯パトロールの車に、○○地区と記載

されたステッカーが貼付されているが、ある地

区で 「地区名が書かれていると、地区外に出、

て買い物をしづらい」という声を聞いた。

、 、「 」また 団体名に ○○地区子ども見守り隊

と書かれているが、子供がいなくなってしまっ

た地区もある。

地区を限定せず、隠岐の島町でまとめること

はできないか。

【警察署意見１】

現在、隠岐の島町内には、青色防犯パトロー

ルが８団体ある。ほかの団体と統合する話が出

たこともあったが、別の地区にパトロールに行

くことに抵抗のある方が多いのが実状である。

【警察署意見２】

隠岐の島地区として一つの団体に統一するこ

とは可能ではあるが 地区ごとに結成された 子、 「

ども見守り隊」が、その地域に密着した活動を



しているからこそ、一人一人の子供がどこの子

か分かるというメリットもある。別の地区に活

動を広げるということになると、そうしたメリ

ットがなくなってしまうおそれもある。

今後の団体の在り方を引き続き検討してい

く。

【委員意見２】

五箇地区の通学路に、大きな水溜まりができ

る道路がある。以前そこで、通学中の児童が、

通過する車から水を掛けられたことがあった。

何かの工事後、少しずつ沈下したようだが、

水深は５センチくらいはある。

【警察署意見３】

通学路で児童に危険があるばかりでなく、通

過する車両もハンドル操作を誤る危険があるの

で、現場を確認した上で早急に道路管理者に通

報する。

写 真

【会長挨拶】 【署長挨拶】

【協議の状況】


